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•К протесту против военных действий в Украине присоединились представители российской подкаст-индустрии. 
Они  <a href=“https://podcasts.ru/otkrytoe-pismo-rossijskoj-podkast-industrii-protiv-voennyh-dejstvij-v-
ukraine/“>опубликовали </a>открытое письмо, которое <a href=“https://docs.google.com/spreadsheets/d/1L-
Yy4eZ8c4-NBlJJTks4LwVxMZtiHuGdpugiVnwKKig/htmlview?
usp=sharing&pru=AAABf1sNo4M*5Q3ZVXcJtZNVPuPzv8Um3A#“> подписало </a> 127 человек.

«Подкаст-индустрия — это сфера, которая не может существовать без международных связей, без стабильной 
работы в том числе западных сервисов: хостингов, подкаст-платформ. Подкаст-индустрия — это еще совсем 
молодой формат медиа, который может быть уничтожен из-за происходящих событий. Развязав эти военные 
действия, Россия обрекла себя на международную изоляцию, на положение страны-изгоя. Это значит, что 
мы теперь не сможем нормально заниматься своим делом», — говорится в обращении.

Подписать его можно <a 
href=“https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeTLINHlFZx86BPMzSDqgwIbxijcX9BWDynH4ccooGlsOn1cQ/

viewform“>здесь  </a>  .
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Representatives of the Russian podcast industry joined the protest against military actions in Ukraine . They <a 
href=“https://podcasts.ru/otkrytoe-pismo-rossijskoj-podkast-industrii-protiv-voennyh-dejstvij-v-ukraine/“>published </za> 
an open letter, which was <a href=“https://docs.google.com/spreadsheets/d/1L-Yy4eZ8c4-
NBlJJTks4LwVxMZtiHuGdpugiVnwKKig/htmlview?
usp=sharing&pru=AAABf1sNo4M*5Q3ZVXcJtZNVPuPzv8Um3A#“>signed“> </a>by  127 people.

“The podcast industry is an area that cannot exist without international connections, without stable operation, including 

Western services: hosting, podcast platforms. The podcast industry is still a very young media format that can be 
destroyed due to ongoing events. By unleashing these hostilities, Russia doomed itself to international isolation, to the 
position of a rogue state. This means that now we will not be able to normally do our job, ”the appeal says.

You can sign it <a 
href=“https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeTLINHlFZx86BPMzSDqgwIbxijcX9BWDynH4ccooGlsOn1cQ/
viewform“> here  </a>   .
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